



6年生が修学旅行に行ってきました。パート2

〈速報その8〉

今1日目の買い物(お土産)を終え、ホテルのバスで宿泊先に移動中です。今のところ、みんな元気です。

〈速報その9〉

ホテルに到着しました。入館式を済ませて、今晚の憩いの場である部屋に入りました。他にも宿泊されている方々がいらっしゃるので、と声をかけましたが、今は1回目のワクワクの最高潮を迎えている様子です。この後、18:30より楽しい夕食です。

〈速報その10〉

楽しく語らいながらの夕食。時間もあっという間に経ち、ごちそうさまの時間を迎えました。楽しいと苦手な食べ物も残さず。。。といかないようですが、みんなで協力して、食器の片付けも素早く行えました。こういうところ、やっぱり6年生ですね。

〈速報その11〉

今、子どもたちは「お部屋でのんびりタイム」に入りました。みんな元気です。少し部屋を覗くと(男子たち)今日の振り返りをして、そこそこおしゃべりもしながら、6年間共に小学校生活を送ってきた友と、「今までで最高にのんびりした」とひと時を過ごしている顔がありました。明日の宮島は、天気も回復して、楽しく過ごせそうです。その前に、10時の消灯ですぐに寝るでしょうか。とにかく、明日に疲れが出ないように、この後声をかけて就寝を促そうと思います。それでは、みなさんおやすみなさい。

〈速報その12〉

志都美小学校6年生の保護者の皆様、おはようございます。修学旅行2日目が始まりました。子どもたちは、昨晩はしっかりと眠り?早起きの子どもは、朝5時前には目を覚まし?!「早朝トランプ」を楽しんでいる子どもたちもいました。何はともあれ、今のところ病気や怪我もなく、53名 元気に朝ごはんを食べることができました。今日はこの後、世界遺産厳島神社、宮島水族館を見学した後、お買い物(お土産)第2弾、そして、お昼の昼食に“広島焼き”を食べて、帰路に着きます。保護者の皆様、今日1日、子どもたちの安全と楽しい思い出づくりのため、引率者一同最後まで気を抜くことなく、頑張りたいと思います。ではまたこの後の様子を、この修学旅行速報でお伝えしますので、よろしくお願いします。

〈速報その13〉

ついさっき、厳島神社の見学、鳥居前と波打ち際の絶景ポイントで写真撮影をしました。これから宮島水族館に向かいます。